

martes, 08 de julio 2014

Actualizado.20:26

ÁREA DE JUVENTUD

FORMACIÓN

CON ASISTENCIA DE LA ALCALDESA

Clausurada la segunda edición del programa 'Innov@ Emprende' en Benalmádena

Málaga Viernes, 04 JUL 2014 16:00 CMT

Ivecinos.es

La alcaldesa de Benalmádena, Paloma García Gálvez, presidió ayer el acto de clausura de la segunda edición del programa 'Innov@ Emprende', una iniciativa en materia de formación de la que se han beneficiado un total de 25 emprendedores del municipio. Cerca de un centenar de personas asistieron al evento, celebrado en el Parque Innova y en el que tuvo lugar la entrega de diplomas a los participantes en el proyecto, puesto en marcha por la Delegación de Juventud, con la colaboración de la Asociación Proyecto Jóvenes. El acto contó con la ponencia del delegado provincial de la Agencia Tributaria, Juan Rico, que ofreció una conferencia sobre los incentivos tributarios al emprendimiento e innovación, así como también con actuaciones por parte de la Asociación Rusos Parlantes Andalucía Juntos. La regidora, que estuvo acompañada por el concejal de Juventud, Rafael Obrero, mostró su satisfacción "por la excelente acogida que ha tenido esta segunda edición de un programa innovador, adaptado a las demandas de los emprendedores y abierto al futuro empresarial del municipio".

"Quiero agradecer la implicación de los participantes, que se han volcado con cada una de las jornadas programadas para fomentar el espíritu emprendedor, potenciar las habilidades necesarias para emprender, experimentar con proyectos reales y recibir asesorías especializadas y contenidos específicos, como también el compromiso de los ponentes, profesionales de reconocido prestigio y con gran experiencia en las materias tratadas", manifestó García Gálvez, que destacó y agradeció "el trabajo desarrollado por la Asociación Proyecto Jóvenes y, especialmente, su máximo responsable, Pedro Urzua, por su esfuerzo y su labor a la hora de impulsar y desarrollar este proyecto". "Desde el Gobierno municipal, a través de la Delegación de Juventud, continuaremos trabajando para potenciar la creación de ideas y convertirlas en proyectos y empresas competitivas, generadoras de empleo; todo ellos en estas excelentes instalaciones que ofrece el Parque Innova, el centro de referencia para emprendedores y empresarios locales", añadió la primera edil.

Por su parte, Obrero detalló que "un total de 25 de emprendedores han tenido la oportunidad de formarse sobre temas específicos relacionados con cada proyecto". "Durante estas semanas, se han abordado cuestiones teóricas y prácticas sobre plan de negocio, marketing, gestión de proyectos, financiación, riesgos laborales, marca de empresa o competencias emprendedoras, entre otros temas, y para cada uno de ellos se ha invitado a un especialista, tanto de empresas privadas como de instituciones públicas, que han colaborado en la presentación de contenidos y taller práctico", indicó el edil, que expresó sus agradecimientos "a la Universidad de Málaga, delegación provincial de la Agencia Tributaria, Agencia Idea, Fundación La Caixa, Caja Rural de Granada y SECOT por el apoyo que nos han ofrecido".